

成瀬高校の新しい日常 その2

6月1日（月）～13日（土）の予定

- ・都立学校ガイドラインⅡ期
- ・3時間×1日2回ローテーションの臨時時間割を開始
- ・在校時間2.5時間
- ・登校日数 各学年3日

6月1日（月）

- ・1年生「入学者のつどい」が実施されました！

学校長挨拶
 担任副担任紹介
 新入生誓いの言葉
 教務部より
 生活指導部より
 進路部より
 学年より



学校長挨拶



担任、副担任紹介



日本語挨拶 1



日本語挨拶 2



日本語挨拶 3

宮田明子校長挨拶より

43期生の皆さん、「初めまして」。やっと直接会えましたね。今まで辛く長い3ヶ月だったと思います。よく頑張ってきましたね。今日から、ようやく学校が始まります。行事や部活などを普通に実施できる日はまだまだ先ですが、変則的とはいえ授業も始まります。今までの分まで頑張ってください。



5名の生徒代表
(と学年主任)

そんな皆さんに、私の好きな言葉を紹介いたします。

「かたつむり のぼらばのぼれ 富士の山」という言葉です。かたつむりという小さな生き物に対して、「どうせ登るんだったら、日本一の富士山に登れよ」と語りかけ、大きな愛しみの視線を送りつつ、人間への励ましの言葉となっています。今日、この場に居る43期生の皆さんも、日本一の富士山、いや、世界一の目標に向かって、ゆっくりと、でも着実に登って行ってほしいと思います。

黒羽博行1学年主任より

感染予防対策をし、この日をようやく迎えることができました。皆さんの顔を見ることができて、とても嬉しいです。お待ちしております。成瀬高校へようこそ！これからの高校生活、いろいろなことを体験してみたい、どんな部活があるのか、委員会はどのようなか。迷っていることと思います。迷うならやってみましょう。とにかく入部してみましょ。実際やってみると、違った景色が見られます。さあ、いよいよ高校生生活のスタートです。



English Speaking 1



English Speaking 2

生徒の声

- ・中学校と比べ先生方のお話の量が多い。バドミントン部に入りたい。
- ・全員が集まれて嬉しい。解らない事があったので知ることができた。
- ・様子が分かって良かった。入りたい部活は、テニス部。
- ・先生方の顔を見られて良かった。男子バレー部に入りたい。
- ・体育祭頑張りたいと思っている。

